



Im vergangenen Jahr wurde in Deutschland so viele E-Bikes verkauft, wie noch nie. Und, der Trend hält weiter an. Entsprechend groß ist natürlich auch das Besucherinteresse auf der VELOBerlin, die am 27. und 28. April auf Gelände des Flughafens Tempelhof stattfindet. Die neuesten Bikes werden vorgestellt und man kann sie auch ausprobieren.

Leadin

Im vergangenen Jahr wurde in Deutschland so viele E-Bikes verkauft, wie noch nie. Und, der Trend hält weiter an. Entsprechend groß ist natürlich auch das Besucherinteresse auf der VELOBerlin, die am 27. und 28. April auf Gelände des Flughafens Tempelhof stattfindet. Die neuesten Bikes werden vorgestellt und man kann sie auch ausprobieren.

E-Bike fahren liegt voll im Trend. Und, ein Fahrradfestival, wie die VELOBerlin, ist deswegen für viele Interessenten ein perfekter Ort, um sich zu informieren.

O-Ton

Anschauen, sich beraten lassen, draufsetzen und Probe fahren - so einfach geht das.

O-Ton

Gezeigt werden die neuesten Modelle vieler Hersteller und man kann vergleichen. Beispielsweise, wenn es um das Thema Antrieb geht. Andre Fuchs von Bafang Deutschland.

O-Ton

Auch hier gibt es direkt eine Teststrecke am Messestand. My Wingwheels ist ein Berliner Händler für High End E-Bikes - Geschäftsführer Matthias Lingner zu den aktuellen Trends im E-Bike Bereich.

O-Ton

Sportlich unterwegs, auch mit dem E-Bike und das mit immer tolleren Designs. Und immer mehr Funktionen. Felix Hildebrandt, Junior Produktmanager bei der Marke Kalkhoff.

O-Ton

Insgesamt verjüngt sich die Gruppe der E-Bike Käufer - Aussteller sprechen teilweise von einem momentanen Durchschnittsalter von etwa 35 Jahren.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Berlin